
u,;- 4}/ f der Beilagen zu den stenogr<1phischl!n I'roto!':'c.lten des Nationalrates 

XIl. Gesetzgebungsperiode 

Präs.:_~_ 0,· Juni 1971 
----

A n fra g e 

der Abgeordneten KINZL - I~lt::; ~ 

und Genossen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Budgetansätze für Mob-Verpflegung 

Im Kapitel 40, Militärische Angelegenheiten, sind unter 
1/40108 Aufwandskredite für !1ob-Verpflegung im 
Bundesrechnungsabschluß 1968 5,915.760,--,S, 
im Bundesvoranschlag für 1969 8,000.000,-- S, 
im Bundesrechnungsabschluß 1969 10,556.520,-- S, 
im Bundesvoranschlag für 1970 4,245.000,-- S~· 

im Bundesvoranschlag für 1971 
jedoch nur 1.000,-- Seingesetzt. 

Da aus dem Arbeitsbehelf zum Bundesfinanzgesetzkeine näheren 
Erläuterungen für die Streichung dieser Ausgaben für 
!vlob-Verpflegung abzulesen sind, stellen die unterzeichneten 
Abgeordneten die 

Anfrage: 

1) Aus welchen Gründen erfolgte die weitgehende Streichung der 
Mittel für den Ansatz für Mob-Verpflegung im Bundesvoran
schlag 1971'? 

2) Welche Mittel stehen im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten 
d.es Bundesministeriums für IvIob-Verpflegungheuer tatsächlich 
zur Verfügung? 
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